



Schloss
zu Hopferau

Pressemitteilung

Hopferau, 27. September 2018

Genießen Sie einen Abend voller Magie

Treppenhauskonzert mit Angie Lang

Am 07. Oktober ist es endlich wieder so weit, die beliebten Treppenhauskonzerte im Schloss zu Hopferau sind aus der Sommerpause zurück. Angie Lang startet mit ihren einzigartigen Kompositionen, ihre Lieder bewegen sich im Bereich Singer/Songwriter, Indie und Folk.

Angie Lang findet die größte Inspiration im Leben selbst und während Begegnungen mit den unterschiedlichsten Menschen. Sie erzählt Geschichten und verleitet Sie dazu zu träumen, sich fallen zu lassen und sich einfach gut zu fühlen.



Durch den Abend begleiten werden sie diesmal neben ihrem Mann Gregor Lang, Oliver Radke am Kontrabass und an der Gitarre Manne Reichegger

Sonntag, den 07. Oktober 2018

Beginn: 20.00 Uhr

Eintritt frei – Spenden erbeten

Kurzprofil Schloss zu Hopferau

Das Schloss zu Hopferau vereint Tradition und Moderne. Es blickt auf eine 550-jährige Geschichte zurück. Der Ort, an dem Konrad Zuse einst den ersten Computer der Welt entwickelte steht heute für Kunst und Kulinarik und zählt zu den modernsten Tagungshotels Deutschlands. Vielseitige Räumlichkeiten, das Außenareal und die wundervolle Natur sind ideal für kreative und erfolgreiche Tagungen, Seminare oder Produktpräsentationen. Im Schloss-Restaurant wird exklusive Kulinarik geboten. Dabei werden Allgäuer Köstlichkeiten modern, innovativ und einzigartig in Szene gesetzt.

Weitere Informationen unter www.schloss-hopferau.com oder direkt über:

Schloss zu Hopferau
BERA GmbH
Elisa Herbein (Stellv. Hoteldirektorin)
Schloßstraße 9 - 11
D-87659 Hopferau
Tel. +49(0)8364-98489-0
Fax +49(0)8364-98489-44
info@schloss-hopferau.com
www.schloss-hopferau.com